

西蒲民商リポート

—10月23日、新潟市長選

2022年10月24日号

西蒲区役所2573-5

FAX 0256-72-3372

新潟市は、新潟駅周辺開発や万代島ルート等市中心部の開発を優先し、西蒲区、南区等周辺には灯があたらない状態です。

問題だらけのマイナーカード

NON4年(2年後)

秋から義務化?

河野デジタル大臣は、2024秋から現行の健康保険証を廃止し、「マイナ保険証」に切りかえる、運転免許証も一体化を進めると発表しました。そもそもこのカードは「税務署が確定申告に添付させる」と「から始まりました。

マイナンバーカードの問題点【マ】

- ① 発足から6年経つが普及率が5割に満たないこと。
- ② 健康保険証をなくすというが、病院や薬局との連結（読み取り）等が31%。
- ③ 個人情報流出、プライバシーの侵害等のけねんが強いこと。
- ④ 将来、全ての銀行や個人資産などにビモつけする等、政府の監視や徴税につながるなど大きな問題があります。ネット上では3日間で10万人以上の署名が集まっています。マイナンバーカードの取得は十分注意し、検討して行きましょう。



消費税減税、インボイス中止



インボイス登録は慎重に

税務署は、インボイス登録の期限を2023年（令和5年）3月31日としています。ですが困難の場合は、2023年9月末としています。

- ① 消費税をもらわない免税業者からも税金を徴収する可能性がある。
- ② 零細業者やフリーランスを廃業に追い込む可能性がある。
- ③ 取引業者などのプライバシーを侵害する等大きな問題があります。

あわてないで慎重に検討して